

第2回授業参観

～PTA教育講演会・学年保護者会～

先週15日（金）に授業参観、PTA教養委員会教育講演会、学年保護者会を開催しました。

授業参観では、子どもたちが熱心に学習活動に取り組む様子をご覧いただけたことと思います。

PTA教養委員会主催の教育講演会では、個性心理学の先生を招き「親子関係が良好になる個性心理学」という演題でお話をいただきました。

学年保護者会では、学習・生活両面の成果と課題や新しい県立高校入試制度等について説明がありました。

保護者の皆様には、平日のお忙しい中、ご参観くださりありがとうございました。



《授業参観》



《教育講演会》

放課後の英語教室

矢祭町は国際人の育成を教育ビジョンに掲げ、町予算で本校への英語科講師とALTの配置、さらに毎年、オーストラリア修学旅行実施経費の補助を行っています。

それらの一環として、生徒の英会話等の英語力の向上を目的に、今週から、町英語科講師の浅見先生とALTのギャビン先生による放課後の英語教室をスタートしました。浅見先生が英語の基礎学力向上、ギャビン先生が英会話を中心とする英語の活用育成を担当します。



ギャビン先生：英会話教室

英語でゲームをしたりVTR映像の解説をしたりする活動を通して、英会話の実践力が着実に育っていきます。

スタディタイム(放課後)



- 目的 学力向上
- 実施日 毎週火～木曜日
放課後
- 内容 自主学习
テスト勉強
- 方法 個別指導等

今週から、全学年で学力向上を目的に放課後のスタディタイムが始まりました。

各学年、分からない所を教師に質問するなどして自主学习を行います。今週は、来週の月曜日に行われる期末テストに向けたテスト勉強に取り組みました。

栄光の記録

【東西しらかわ中学校音楽祭（創作）11/8】

○ 特選 鈴木さん、深谷さん

【第2回実用英語検定試験11/3】

○ 準2級合格

深谷さん、金沢さん

○ 3級合格

石井さん、菊池さん

藤井さん、菊池さん



第2回学校評議員会

19日（火）、学校評議員会を開催しました。評議員の皆様には授業参観や第1回学校評価をもとに学校経営等に関するご意見、ご助言をいただきました。

それらを、学校経営の改善、教育活動の充実に生かしていきます。



《評議員の皆様からのご意見ご助言》

- 国語科でICTを活用する等、どの授業でも生徒の意欲を高める授業が行われていた。
- 特別支援学級のハンドベル演奏や英語の授業が充実していて、生徒の生き生きとした姿が見られた。
- 学校評価の「学力向上」について生徒と保護者の評価が乖離している。分かりやすい指標が必要。
- 保護者との日頃のコミュニケーションが大切。

授業紹介(3年:社会科)



増子先生の3学年社会の授業は、司法制度改革について学習しました。

授業では、日米の司法制度を比較しながら、裁判員制度について考えました。

さらに、事例となる資料を

基に、班で模擬裁判を行い、裁判長役の生徒を中心に、証拠を基に有罪か無罪か議論しました。裁判員の立場で模擬裁判を行うことにより、裁判員制度について深く考えることができる授業でした。

全校朝会生徒発表

市町村県縦断駅伝大会



「挑戦」3年 沼端さん

並木丘祭や並木丘杯で感じたことを発表します。

並木丘杯で、3年1組は優勝することができました。レッツジャンプでは、本番までの練習の時に、いろいろなことがありました。しかし、本番ではそれらを乗り越えてよい記録を出すことができました。3年2組には負けてしまいましたが、大きな達成感を感じることができたと思っています。

並木丘祭では、「楽しいことをしたい」とか「何かに挑戦したい」と思い、有志発表をすることにしましたが、自分たちだけでやる初めての有志発表だったので、何をするのか、どこで撮影するのかなどを決めることがとても大変でした。それでも挑戦したいと思い、夏休みや休日に集まって撮影しました。時には、撮影と言って集まりましたが、ゲームやバスケットボールなどで遊んでしまい、撮影を忘れてしまった時もありました。このように撮影している時以外でもいろいろなハプニングがありました。でも、最終的には有志発表をしてよかったと思っています。

挑戦している時は大変なことがたくさんありましたが、それだけでなく、仲間と協力もして楽しい時間を過ごすことができましたと思います。

僕にとって最後の並木丘杯や並木丘祭では、忘れられない最高の思い出を友達と作ることができました。1、2年生の皆さんも、友達と、絶対に忘れられないような、最高の思い出を作れるようにがんばってください。



《郡山北工業高校中継所》

17日(日)に第31回ふくしま駅伝が開催され、矢祭町チームは総合40位、町の部18位と過去4年間の成績を上回る健闘を見せてくれました。

本校から選手として出場した緑川さん(3区)、鈴木さん(7区)、本多さん(8区)、森本さん(9区)塚田さん(15区)の5名も、これまでの厳しい練習の成果を存分に発揮し、しっかり襷を繋いでくれました。

矢祭町チームの誇りを胸に、全力で襷をつなぐ選手皆さんの姿は、町民、本校生徒の大きな励みとなりました。

「カミング30」表彰式



18日(月)、口腔・歯の健康運動「カミング30」の表彰式が本校で行われました。

中学3年までむし歯なしの後藤さんはじめ、カミング30ポスターコンクールで優れた作品を制作した皆さんに、片野宗和教育長から賞状と記念品が授与されました。

最優秀賞受賞ポスター

【よい歯の健康大賞】○ 大賞 後藤さん

【カミング30ポスターコンクール】

○ 最優秀賞 高信さん

○ 優秀賞 佐川さん、片野さん、深谷さん

増子さん、戸部さん



「私が挑戦したこと」

3年 菊池さん

私は並木丘祭に向けて挑戦したことがあります。それは合唱コンクールの学級スピーチです。一年前のスピーチは失敗してしまいました。そのため、今回こそ成功させようと一生懸命努力しました。

担任の先生は、お忙しい中、夏休み中に私と一緒に原稿を考えてくださいました。そして、クラスメイトの一人一人を思いながら練習し、みんなからたくさんのアドバイスをもらいました。本番当日は、昨年の失敗から自信がなく、不安でいっぱいでした。しかし、私たちが歌った「信じる」という曲のタイトルのように自分を信じると言われて、緊張がほぐれていくのを感じました。

担任の先生やクラスメイトのみんながいたから、こんな私でも自分を信じ、スピーチを成功させることができたと思っています。これからも自信をもって色々なことに挑戦していきたいと思っています。

1学年箏教室(音楽)



19日(火)、1学年の音楽の授業は、2名の講師の先生を迎え、箏教室を開催しました。

生徒達は、講師の先生方から直接手ほどきを受け、初めての箏演奏に挑戦しました。日本の伝統文化の素晴らしさに触れる大変よい機会となりました。

来週の主な行事予定

日	朝	朝読	行事
25日(月)	給食	○	□ 期末テスト(社理体育)
	部活	×	□ 職員会議・事務倫理委員会
			□ 日大東北出願(～12月10日)
26日(火)	給食	○	□ 期末テスト(美国英数)
	部活	○	□ 3年放課後学習会(国語①)
			□ 3年英語学習会(放課後)
27日(水)	給食	○	□ 3年食育(5校時)
	部活	○	□ スタディタイム(放課後)
			□ 1年英語学習会(放課後)
28日(木)	給食	○	□ 生徒会選挙運動期間(～12月4日)
	部活	○	□ スタディタイム(放課後)
			□ 3年放課後学習会(数学①)
			□ 3年英語学習会(放課後)
29日(金)	給食	○	□ 週番引継ぎ(1班⇒2班)
	部活	△	□ 職員打合せ □ 読み聞かせ1・2年
			□ 3年第5回実力テスト □ 生徒会専門委員会
30日(土)			□ サッカー1年生大会(白河市総合運動公園)
1日(日)			□ 矢祭町ふれあい駅伝
			□ 第1回ヤマザキスポーツカップU14(白河市総合運動公園)
			□ 県南新人戦卓球(白河中央体育館)